



Dynamique  
dans  
l'échange

# Dimanche missionnaire

UN APPEL À  
AGIR ENSEMBLE





## 4000 personnes 5 continents 352 Églises

Voilà pour les chiffres enregistrés lors de l'Assemblée du Conseil œcuménique des Églises qui s'est réunie à Karlsruhe (Allemagne) à la fin de l'été 2022.

DM, qui a organisé deux voyages de groupes à Karlsruhe, revisite ces moments forts lors du *Dimanche missionnaire* qui se déroulera fin janvier-début février dans les paroisses vaudoises. Plusieurs participant.es y partageront ainsi leur vécu. Une façon de transmettre un appel à agir ensemble dans notre région.

Vous aurez déjà une idée de leurs retours en visionnant cette vidéo. →



En déclinant le slogan de l'Assemblée du COE *L'amour du Christ mène le monde à la réconciliation et à l'unité*, nous proposerons début janvier plusieurs pistes de réflexion et de prédications. Ou comment l'amour du Christ...

- nous incite à aimer, sur les traces du Bon Samaritain
- nous entraîne à la compassion avec le récit de l'aveugle-né
- nous mène à aimer la création en lisant Colossiens 1 : 15-20

## Plus d'informations

Rendez-vous sur [www.dmr.ch/dimanchemissionnaire2023](http://www.dmr.ch/dimanchemissionnaire2023) où les documents à télécharger se trouveront le 9 janvier 2023.

Pour inviter un.e intervenant.e lors d'un culte ou d'une rencontre, contactez **Sylviane Pittet** au 021 643 73 73 ou à [pittet@dmr.ch](mailto:pittet@dmr.ch)

## DM

Ch. des Cèdres 5  
CH -1004 Lausanne  
+41 21 643 73 73  
[info@dmr.ch](mailto:info@dmr.ch)

[dmr.ch](http://dmr.ch)

